



過去最高の93.9%の出席率を記録した本年の成人式



△町民顕彰を読み上げる新成人たち

成人式は、1部で厳肅な式典、2部では新成人主催の「成人の集い」と2部構成で行われ、「成人の集い」では、この日のために結成された成人式実行委員会による恩師からのメッセージやビデオレターの披露、子どもの頃のスライド上映などが行われ、仲間たちが行う成人式に会場は終始和やかな雰囲気に包まれていました。

女性は、華やかな晴れ着をまといい、男性はりりしいスーツ、和服へと装いを変え、この成人式を機に、責任ある大人への階段を歩み始めました。

1月3日（日）、鶴田町公民館において、新成人123人（対象者131人）が参加して「平成21年度鶴田町成人式」が挙行されました。

女性は、華やかな晴れ着をまといい、男性はりりしいスーツ、和服へと装いを変え、この成人式を機に、責任ある大人への階段を歩み始めました。

#### 成人代表謝辞

本日は、わたしたちのために成人の門出をお祝いくださいまして、本当にありがとうございました。

わたし達は、ただいま中野町長様はじめ、来賓の方々から心暖まるお祝いと励ましのお言葉をいただき心から感謝いたしております。

わたし達は、ようやく大人の仲間入りをすることになりましたが、まだまだ未熟であり、成人としての実感も

感謝いたしております。

わたし達は、ようやく大人の仲間入りをすることになりましたが、まだまだ未熟であり、成人としての実感も

感謝いたしております。

これまでいくつも育ててくれた、両親をはじめ多くの人々の暖かい愛情に支えられて、今日まで成長することが出来たことを心から感謝し、この日を契機に社会の一員として与えられた権利と義務、そして、成人としての責任の重さを自覚し、鶴田町を愛し、若者らしい情熱と行動力で、町の諸先輩方の期待に応えられるよう頑張ります。

どうかこれからもよろしくご指導賜りますようお願い申し上げ、お礼の言葉とさせていただきます。

成人代表  
松山 愛美  
鈴木 聖也



△成人代表謝辞を述べる鈴木聖也さんと松山愛美さん



久しぶりに逢う友たちと

記念品の贈呈で 長谷川校長とガッチャ握手

恩師からのビデオレターを見る新成人

記念品づくり

中学生当時の長谷川校長を迎えての乾杯